

Ecopetrol entregó más de 59 mil árboles en el sur del país

por TSM Noticias · 22 diciembre, 2021 · 8 views · 5 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

En los departamentos de Huila, Tolima, Putumayo, Nariño y Caquetá avanza la siembra de más de 59 mil árboles entregados por **Ecopetrol** como parte de su contribución con la estrategia “Sembrar nos une”, liderada por el Gobierno Nacional.

“Con esta iniciativa **Ecopetrol** avanza en su propósito de aportar a la recuperación de los ecosistemas y la protección de la diversidad biológica, al tiempo que crea alianzas con las comunidades, la autoridad ambiental, las organizaciones sociales y los entes territoriales para contribuir a mejorar la calidad de suelos, ríos y aire desde la siembra, pero también desde la educación y la conciencia ambiental”, señaló **Luisa** Fernanda Ortiz, jefe del Departamento Regional Ambiental de la Vicepresidencia Andina Oriente de **Ecopetrol**.

En Huila se entregaron 29.950 árboles para la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena y las alcaldías de Hobo, Tarqui, Aipe, Palermo, Neiva, CAM, Garzón, La Plata y Tello.

En Putumayo y Nariño se entregaron 7 mil plántulas para los municipios de Orito e Ipiales, y en Caquetá otras 8 mil al Ejército Nacional, que adelantará jornadas de reforestación en los municipios de El Paujil y El Doncello.



Finalmente, la Empresa distribuyó 14.056 árboles para los municipios de Carmen de Apicalá, Cunday, Suárez y a Cortolima para sus entregas en Melgar, Purificación, Chaparral y Lérida, en el departamento del Tolima.

Las especies entregadas son nativas de la región, entre las cuales se destacan: chicalá, gualanday, ocobo, iguá, cedro, carbonero, samán, achapo, bilibil, guarango rojo, granadillo y frutales.

Diana Carolina Martínez, secretaria de Desarrollo de Aipe manifestó que esta entrega de material vegetal es fundamental para seguir ayudando a la protección ambiental del municipio.

“Es muy importante que empresas como **Ecopetrol** estén comprometidas en ayudar a los municipios a recuperar sus recursos naturales; los efectos del cambio climático nos están acabando y esta es la mejor manera de bajar las altas temperaturas”, puntualizó la funcionaria.



La estrategia “Sembrar nos une” busca reforestar el territorio nacional con más de 180 millones árboles para el 2022, como meta nacional.

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 17,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de **ISA**, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla – Cartagena. A nivel internacional, **Ecopetrol** tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de **ISA** y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.



*Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de **Ecopetrol**. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.*